

## 私たちが取り組むべき防災・訓練に関する決議

普段当たり前のように使えている電気や水道などのライフラインも、災害が起これば数日間使えなくなってしまうこともあります。過去に台風・地震・土砂災害などを経験したことがある方は、そのときの苦勞を知っているからこそ様々な備えにあらゆる措置を講じています。とはいえ、備えているつもりでも実際には不足したり使えなかったりといった予想外の事態が起こりうることを頭に入れることが必要不可欠です。これは、何処の市町村にいても変わりません。

いつ起こるかわからない災害だからこそ、適切な対応を取れるよう訓練の実施が必須です。本庄市では毎年避難訓練が行われていますが、防災の意識を高めるためにもより多くの人々に訓練に参加してもらうことが重要です。上記を踏まえて、高校生議員が各学校で中心となって、地域の人々も巻き込んだ以下のような取り組みを積極的に推進します。

- 1 本庄市民に防災訓練を行うことを告知する
- 2 本庄市のお店の方にも協力してもらう
- 3 色々な視点の防災マップを作成する

以上、ここに決議する。

令和4年8月18日

本庄市議会高校生議会